



Crece hasta 60% infectados de SARS-CoV-2, pero no los casos graves: titular de Salud capitalina

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano, informó que hay un incremento de hasta 60 por ciento en la tasa de infección de covid-19 respecto al índice de hace seis semanas, pero sin que esto se refleje en casos graves ni en hospitalizaciones.

En conferencia de prensa, admitió también que ha crecido la demanda de pruebas de la pandemia hasta llegar a un promedio de mil 500 diarias, de las cuales alrededor de 300 resultan positivas.

Hasta el miércoles, agregó, había 28 personas hospitalizadas en la capital por SARS-CoV-2, por lo cual

la mayoría de los pacientes pasa la enfermedad en sus domicilios, para aislarse con un tratamiento médico contra el virus.

La funcionaria acotó que durante la temporada invernal hay un incremento de todas infecciones respiratorias estacionales, aunque en los dos años previos, la influenza fue desplazada por el covid.

“Tenemos, sí, un incremento desde hace varias semanas”, pero sin casos graves u hospitalización, gracias a la vacunación, indicó.

López Arellano recordó que, aunque terminó de manera oficial el programa nacional, persiste la vacunación de menores de cinco años de edad, de los cuales 90 por ciento ya tienen una dosis y 80 por ciento

▲ Ancianos esperan recibir vacuna contra covid-19 en Shanghái. Foto Afp

ya cuenta con la segunda.

Llamó a los ciudadanos que presenten síntomas de la enfermedad a que se aislen para cortar la cadena de contagios, independientemente de si es influenza, gripe o covid.

– ¿Se puede decir que estamos en la sexta ola?

– Estamos ya en este incremento, pero es global de las afecciones respiratorias estacionales. Tanto el nivel federal como el local han identificado que están aumentando los casos de covid y más aún las enfermedades respiratorias.